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Participante Sim Não Assinatura
Zízimo Moreira Filho (Presidente) X
Paula Borges Monteiro (Diretora de ensino) X
Roseléa Lisiane L.Scheibler (Diretora de
Administração)

X

Rogério de Souza Versage (Diretor de
Pós-graduação, pesquisa e Extensão)

X

José De Pinho Alves Neto (1º Docente) X
Flávio Augusto Penna Soares (2º Docente) X
Angela Regina Kirchner (3º Docente) X
Sérgio Luciano Ávila (1º Docente Suplente)
Suelen Dos S. Saraiva (2º Docente Suplente)
Aline Souza Da Silva (1º TAE Titular)
Luciane Da Cruz Rabello (2º TAE Titular)
Romário Da Silva Araujo (3º TAE Titular) X
Douglas Deni Alves (1º TAE Suplente)
Leandro Sebastião Silva (2 º TAE Suplente)
Amanda C. Wenceslau  (1º Discente titular) X
Bruno Valentini Cemin  (3º Discente titular) X
Ohana Machado (1º Discente Suplente) X
Jefferson Noal Mattos (2º Discente Suplente) X
Graceline De Oliveira (3º Discente Suplente) X
Gerson Schmitt (ACATE) X
Caroline Burlet (CREA-SC) X
Joao Geraldo Fidelis (Assessor da Direção) X
Liziane Araújo da Silva (Secretária) X
Janderson Henrique (Comunicação) X
Fábio Henrique Correa (Secretário substituto) X

Pauta da reunião
1) Aprovação da ata da 310ª reunião;
2) Apreciação da Resolução n.º 13/2022 - CCF ad referendum;
3) PAT 2023;
4) Desenvolvimento e divulgação de fluxogramas dos processos do

Câmpus Florianópolis;

5) Apreciação da reformulação do Projeto Pedagógico do Curso Técnico
Subsequente em Desenvolvimento de Sistemas.
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Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as
boas vindas aos membros e iniciou a reunião às 14:10. A reunião começou
com o quorum mínimo, 50% + 1, conforme o art. 23 do Regimento do
Colegiado. Aprovados os pontos de pauta e alterada a ordem do item 5 para
o item 2. O representante TAE Romário Da Silva Araujo justificou sua
ausência por motivo de afastamento de saúde.
Informes: A representante docente Angela Regina Kirchner trouxe a minuta
da reunião sobre a questão da insalubridade e periculosidade. Logo após o
diretor Zízimo apresentou o tema sobre a possível vinda do CERFEAD, com
a leitura do MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 17/2022 - DG-FLN.
Primeiro ponto: Aprovação da súmula da Reunião ordinária nº. 310 do CCF.
Sem objeções à redação da súmula. Encaminhamento: Por unanimidade foi
aprovada a súmula da 310ª Reunião do CCF.
Segundo ponto: Apreciação da reformulação do Projeto Pedagógico do
Curso Técnico Subsequente em Desenvolvimento de Sistemas. O diretor
Zízimo passou a palavra para a diretora de ensino Paula Borges Monteiro
que logo após passou para o professor Andrino Fernandes que apresentou o
PPC do curso pontuando os pontos mais importantes. Os conselheiros
esboçaram suas considerações e fizeram alguns questionamentos, todos
foram respondidos pelo professor Andrino e pela diretora de Ensino Paula
Borges. Com isso, o diretor Zízimo passou para o regime de votação por
amostragem. Encaminhamento: Por maioria foi aprovado o ponto de pauta
sobre o Apreciação da reformulação do Projeto Pedagógico do Curso
Técnico Subsequente em Desenvolvimento de Sistemas.
Terceiro ponto: Apreciação da Resolução n.º 13/2022 - CCF ad referendum.
O Diretor de Pós-graduação, pesquisa e Extensão, Rogério de Souza
Versage, explicou que a resolução ad referendum trata do Regimento Interno
do Laboratório IFMaker do IFSC Câmpus Florianópolis que foi elaborado pela
equipe gestora do Laboratório IFMaker do Campus Florianópolis constituída
pela Portaria da Direção-Geral do Câmpus Florianópolis N° 366 de 2 de
outubro de 2020. Os conselheiros fizeram algumas considerações e
questionamentos, todos foram respondidos pelo diretor Rogerio Versage.
Logo após, o diretor Zízimo passou para o regime de votação por
amostragem. Encaminhamento: Por unanimidade foi aprovado o ponto de
pauta sobre Apreciação da Resolução n.º 13/2022 - CCF ad referendum que
trata do Regimento Interno do Laboratório IFMaker do IFSC Câmpus
Florianópolis.
Quarto ponto: PAT 2023. O diretor Zízimo passou a palavra para a diretora
de Administração, Roseléa Lisiane L. Scheibler que apresentou o orçamento
para 2023. Logo após a apresentação os conselheiros tiraram suas dúvidas,
principalmente em relação ao item 18 - Controladoras, que foram
respondidas pelo diretor Zízimo. Com isso, o diretor Zízimo passou para o
regime de votação por amostragem. Encaminhamento: Por unanimidade foi
aprovado o ponto de pauta sobre o PAT 2023.
Quinto ponto: Desenvolvimento e divulgação de fluxogramas dos processos
do Câmpus Florianópolis. O representante docente Flávio Augusto Penna
Soares apresentou o ponto de pauta explicando a dificuldade de se encontrar
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fluxo dos processos do campus. Encaminhamento: Por unanimidade foi
aprovado o ponto de pauta e solicitado a criação de um GT que vai mapear,
organizar e divulgar o fluxo de processos do campus Florianópolis.
Encerramento: Sem mais. O presidente agradeceu a presença de todos e
deu como encerrada  a reunião às 16h09.


